

Wittlager Kreisblatt

Ressort Lokales

Ausgabe vom 14.10.2016

Freunde aus Bolbec besuchen das Wittlager Land

Aufenthalt mit umfangreichem Programm vom 20. bis 24. Oktober



Präsente gab es 2014 beim jüngsten Besuch der Bolbecer für die drei Wittlager Bürgermeister. Archivfoto:
Willi Schmutte

orf Altkreis Wittlage. Gäste aus Bolbec besuchen in der nächsten Woche die drei Wittlager Gemeinden. Die Partnerschaft mit der Stadt in der Normandie besteht seit inzwischen mehr als 40 Jahren.

Jeweils im jährlichen Wechsel werden umfangreiche Besuche mit bis zu 200 Personen durchgeführt, seit einigen Jahren regelmäßig im Herbst. 2016 sind Bad Essen, Bohmte und Ostercappeln wieder die Gastgeber. Vom 20. bis 24. Oktober ist Zeit, die langjährige Freundschaft zu vertiefen.

Der Empfang der Gäste findet am Donnerstag, 20. Oktober, um 19 Uhr in der Gemeinschaftshalle in Stirpe-Oelingen statt. Nach einem Abendessen bei Niemann, Leckermühle, beziehen die Gäste aus Bolbec Quartier, zum allergrößten Teil bei Familien im Altkreis Wittlage.

Ein „Bayerischer Abend“

Ein umfangreiches Programme für Schüler und Jugendliche, für befreundete Familien, für die offizielle Delegation sowie für das Comité Bolbec-Wittlage ist vorbereitet worden. Dazu gehören am Freitag, 21. Oktober, Besichtigungen der Firmen Grimme und Adidas in Rieste. Um 17 Uhr wird die Ausstellung „Das Osnabrücker Land im 1. Weltkrieg“ in der Oberschule Ostercappeln eröffnet. Ein „Bayerischer Abend“ in der Halle in Stirpe-Oelingen schließt den Tag ab.

Die französischen Schüler und Jugendlichen begleiten am Freitag ihre deutschen Partner in die Schulen. Ein Discoabend im Jugendtreff TriO ist zudem organisiert worden. Eine Stadtbesichtigung in Osnabrück steht am Samstag, 22. Oktober, auf dem Programm. Der offizielle Empfang folgt abends ab 19 Uhr im Saal Beinker in Vennermoor. Die Jüngeren können sich stattdessen auf der Pool-Disco im Hallenbad Bohmte vergnügen.

Den Sonntag, 23. Oktober, könne Gäste und Gastgeber selbst gestalten. Geplant ist für diesen allerdings ein Freundschafts-Fußballturnier. Am Montag, 24. Oktober, reisen die Gäste zurück nach Frankreich.